

## V. Anuncios

### SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

#### MINISTERIO DEL EJERCITO

*Resolución de la Junta de Adquisiciones y Enajenaciones de la Séptima Región Militar por la que se anuncia concurso para enajenar un lote de proyectiles cargados espoletados, cargados sin espoleta y vacíos, y otro lote de cartucheras de 9 mm. de largo de pistola.*

El día 14 de julio próximo, a las diez horas, se reunirá esta Junta en el Hogar del Soldado del Regimiento Acorazado de Caballería Farnesio número 12, Valladolid, para enajenar por concurso un lote de proyectiles cargados espoletados, cargados sin espoleta y vacíos, y otro lote de cartucheras de 9 mm. de largo de pistola, existentes en el Parque de Artillería de Valladolid.

Las ofertas se presentarán en cuatro ejemplares, con arreglo a lo exigido en el modelo de proposición y pliego de condiciones técnicas que obran en esta Junta, donde pueden examinarse, así como la relación de lotes, y se presentarán todas firmadas, la original reintegrada con tres pesetas, en unión de la fianza del 10 por 100 calculada sobre el precio de oferta y la documentación correspondiente. Siendo por cuenta de los adjudicatarios el importe de este anuncio.

Valladolid, 6 de junio de 1967.—El General Presidente.—3.214-A.

*Resolución de la Junta Económica del Centro Técnico de Intendencia por la que se anuncia la admisión de ofertas en la licitación para la adquisición de un reloj eléctrico para control.*

Hasta las doce horas del día 20 de los actuales se admiten ofertas para la adquisición de un reloj eléctrico para control, con sus correspondientes casilleros y fichas, dentro del precio límite de 43.140 pesetas.

Los pliegos de bases técnicas y de legales pueden consultarse en este Centro, avenida de la Ciudad de Barcelona, número 36, Madrid.

El importe de la adjudicación de este anuncio será con cargo al adjudicatario. Madrid, 3 de mayo de 1967.—3.207-A.

*Resolución de la Fábrica Nacional de Trubia por la que se anuncia concurso para contratar la adquisición de discos de latón.*

La Fábrica Nacional de Trubia convoca concurso para la adquisición de 6.470 kilogramos discos de latón de 190,5 x 13, 6.050 kilogramos discos de latón de 190,5 x 13 y 1.390 kilogramos discos de latón de 230 x 13 mm., por un importe total límite de 1.780.480 pesetas.

El modelo de proposición y pliegos de condiciones técnicas y económico legales se encuentran a disposición de los licitadores todos los días hábiles, a las horas de oficina, en la Secretaría de la Junta Económica y tablón de anuncios de esta Fábrica Nacional.

El importe de la fianza provisional asciende a la cantidad de 35.609,60 pesetas (2 por 100 del importe del pliego).

El plazo de admisión de ofertas termina a los veinte días hábiles, a partir de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado», y a las once horas.

El importe de los anuncios será de cuenta del adjudicatario.

Trubia, 5 de junio de 1967.—El Coronel Director accidental.—3.213-A.

#### MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*Resolución de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Granada por la que se anuncia subasta de las obras de «Estación depuradora a Cijuela-Láchar».*

Se saca a pública subasta, que se celebrará ante la Mesa legalmente constituida en el salón de Juntas de este Gobierno Civil, al día siguiente hábil después de transcurridos otros veinte días también hábiles, contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hora de las doce, la siguiente obra, correspondiente al plan provincial para el año 1967:

Estación depuradora a Cijuela-Láchar. Presupuesto total: 1.695.450. Plazo: dieciocho meses. Subvención presidencia: 1967, 695.450; 1968, 1.000.000. Fianza provisional, 2 por 100: 33.909.

Las proposiciones, redactadas con arreglo al modelo que al final se inserta, se presentarán dentro del plazo arriba citado y hora de diez a doce, en la Secretaría de esta Comisión Provincial de Servicios Técnicos (plaza de Bibataubin, Diputación Provincial), encontrándose en dichas oficinas expuestos al público los pliegos de condiciones, Memoria, planos, presupuesto y demás elementos relacionados con esta obra.

Los licitadores, en sobre aparte, declararán y deberán acreditar:

Primero.—No hallarse incurso en las incompatibilidades e incapacidades legales (Decreto 923/1965, de 8 de abril, sobre Ley de Contratos del Estado y disposiciones concordantes en vigor.)

Segundo.—Estar en posesión del carnet de empresa con responsabilidad o tener la petición del mismo a la Delegación Nacional de Sindicatos.

Tercero.—Su personalidad, mediante las escrituras correspondientes, que deberán ser bastanteadas por la Abogacía del Estado.

Cuarto.—Cuando así se haya hecho constar en el pliego de condiciones facultativas de cada obra, la tenencia de elementos idóneos para la realización de aquéllas.

La fianza provisional, depositada a disposición del excelentísimo señor Gobernador civil, Presidente de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, se constituirá en cualquiera de las formas previstas en el Decreto 923/1965, de 8 de abril.

La subasta se celebrará por mejora del tipo a la baja. Caso de empate se cele-

brará licitación verbal entre los empatados presentes durante quince minutos, y de persistir se decidirá por sorteo la adjudicación provisional.

#### Modelo de proposición

Don ....., con domicilio en ....., calle de ....., número ....., con documento nacional de identidad número ....., enterado del anuncio publicado con fecha ....., en el «Boletín Oficial de .....,» número ..... y de las condiciones que se exigen para la ejecución de la obra de ....., se comprometo a realizarlas con sujeción a las normas del proyecto, pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás fijadas, por la cantidad de ..... (en letra) pesetas.

(Fecha y firma del proponente.)

Granada, 5 de junio de 1967.—El Gobernador civil, Presidente.—3.199-A.

#### MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

*Resolución de la Junta Provincial de Construcciones Escolares de Huelva referente a la subasta de las obras de construcción de un grupo de ocho Escuelas y comedor escolar en Calañas.*

Se rectifica el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 126, de fecha 27 de mayo de 1967, en el sentido de que el presupuesto de contrata de las obras de construcción de un grupo de ocho Escuelas y comedor escolar en Calañas es de 2.607.600 pesetas.

La fianza provisional a constituir por quienes concurren a la subasta es de pesetas 52.152.

El plazo para la presentación de proposiciones será de veinte días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Subsisten el resto de las condiciones publicadas en el anuncio anterior.

Huelva, 6 de junio de 1967.—El Secretario.—3.211-A.

#### MINISTERIO DEL AIRE

*Resolución de la Junta Económica de la Dirección General de Infraestructura por la que se anuncia concurso para la contratación de las obras comprendidas en el expediente «AL-7-67-3-7161, instalación de un radiofaro V. O. R. y radiobaliza de O. M. en el aeropuerto de Almería».*

Se convoca concurso público para la contratación de las obras comprendidas en el expediente «AL-7-67-3-7161, instalación de un radiofaro V. O. R. y radiobaliza de O. M. en el aeropuerto de Almería», por un importe total máximo de

4.647.332,05 pesetas, incluidos el 9 por 100 de beneficio industrial y el 2,50 por 100 de administración, distribuidas en dos anualidades: la primera, para el presente ejercicio económico, por un importe de 435.906,52 pesetas, y la segunda, para el próximo de 1968, por un total de pesetas 4.211.425,53.

Los pliegos de prescripciones técnicas y administrativas particulares, modelo de proposición y demás documentos del proyecto se encuentran de manifiesto en la Secretaría de esta Junta Económica, en el Ministerio del Aire—Madrid—, todos los días laborables, de nueve treinta a trece treinta horas.

La fianza provisional, a depositar en la forma que determina el artículo 112 de la Ley de Contratos del Estado («Boletín Oficial del Estado» número 97, de 23 de abril de 1965), asciende a la cantidad de 92.946,64 pesetas.

El acto del concurso tendrá lugar en esta Dirección General de Infraestructura, en el Ministerio del Aire, el día 7 de julio, a las once veinte horas.

El importe de los anuncios será por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 7 de junio de 1967.—El Secretario, César Calderón de Lomas.—3.206-A.

**Resolución del Servicio de Obras de la Región Aérea del Estrecho por la que se anuncia subasta de las obras de «Base de Málaga. Ampliación Pabellón de Suboficiales».**

Se saca a subasta pública la ejecución de la obra «Base de Málaga. Ampliación Pabellón de Suboficiales», por un importe de seiscientos sesenta y tres mil ciento sesenta pesetas (663.160).

El proyecto, en unión de las bases legales y técnicas, se hallan de manifiesto en las oficinas de este Servicio (Tablada) todos los días laborables, de nueve a trece horas.

En dicha cantidad están comprendidas: El beneficio de contrata (9 por 100); dirección y administración (2,5 por 100).

Las ofertas, en sobre cerrado y lacrado, serán presentadas en mano por los señores licitadores ante la Junta Económica del Servicio que, a tal fin, se reunirán en sus oficinas (Tablada) el día 8 de julio de 1967, a las doce horas.

Acompañarán a la proposición, cuyo modelo figura unido a los pliegos de condiciones, la documentación exigida en el de legales.

Los señores licitadores depositarán en concepto de fianza provisional la cantidad de 13.263,20 pesetas, de acuerdo con el artículo 2.º de la Ley de 22 de diciembre de 1960 («Boletín Oficial del Estado» número 307, del 23 de diciembre de 1960).

El importe del anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 8 de junio de 1967.—El Secretario de la Junta Económica, Francisco Salas de Guzmán.—2.293-8.

## SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO

**Resolución de la Delegación Provincial de Sindicatos de Murcia por la que se anuncia concurso para adquirir diverso mobiliario con destino a la nueva Casa Sindical Comarcal de Cartagena.**

Se convoca concurso público para adquirir diverso mobiliario con destino a la nueva Casa Sindical Comarcal de Cartagena.

Tipo máximo de licitación: 2.300.000 pesetas.

Fianza provisional: Dos por ciento del tipo de licitación.

Plazo de admisión de pliegos: Veinte días naturales, contados a partir del siguiente del de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las catorce horas del último día. Si éste fuera festivo se considerará el siguiente día hábil.

Apertura de pliegos: El día siguiente hábil al del cumplimiento del plazo señalado para su admisión.

El pliego de condiciones jurídicas, administrativas y económicas se halla en la Secretaría Provincial de Sindicatos de Murcia, calle de Santa Teresa, 22-24, a disposición de las personas o entidades comerciales a quienes pueda interesar.

Los gastos que se originen como consecuencia de la celebración de este concurso público serán a cargo del adjudicatario o adjudicatarios.

Murcia, 10 de junio de 1967.—El Delegado sindical.—3.305-A.

**Resolución de la Delegación Provincial de Sindicatos de Oviedo por la que se anuncia subasta para la venta de un vehículo marca «Land Rover», chasis largo, matrícula O-45.973.**

Por esta Delegación Provincial se saca a pública subasta la venta de un vehículo marca «Land Rover», chasis largo, matrícula O-45.973. El tipo mínimo de licitación se ha fijado en 70.000 pesetas.

El pliego de condiciones que ha de servir de base en dicha subasta se encuentra a disposición de los interesados en la Oficialía Mayor de esta Delegación Provincial.

Los interesados presentarán sus ofertas, durante quince días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro general de la Delegación Provincial de Sindicatos de Oviedo, celebrándose la subasta al siguiente día hábil.

Oviedo, 5 de junio de 1967.—El Delegado provincial sindical.—3.175-A.

**Resolución de la Delegación Provincial de Sindicatos de Pontevedra por la que se anuncia concurso público para la adquisición de mobiliario metálico con destino a la Casa Sindical Provincial de Vigo.**

Se convoca a concurso público la adquisición de mobiliario metálico con destino a la Casa Sindical Provincial de Vigo, por un importe total de 571.460 pesetas.

El pliego de condiciones se halla a disposición de los interesados en el Departamento de Oficialía Mayor de la Delegación Provincial de Sindicatos, avenida de García Barbón, 65, primera planta, Vigo.

El plazo de presentación de proposiciones será de quince días hábiles, a contar del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Vigo, 31 de mayo de 1967.—El Secretario provincial de Sindicatos, Presidente de la Junta Económico-administrativa Provincial, Severino Recondo Estévez.—3.195-A.

## ADMINISTRACION LOCAL

**Resolución de la Diputación Provincial de Gerona por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras que se mencionan.**

En cumplimiento del trámite señalado en el artículo 25 del vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales se anuncia subasta pública para la ejecución de las obras siguientes:

Acondicionamiento parcial del camino vecinal de Bagur a Sa Tuna.

Tipo de licitación: 1.289.277,43 pesetas, a la baja.

Fianza provisional: 35.000 pesetas.

Plazo de ejecución: tres meses.

Camino de Palafrugell a Tamariu y prolongación hasta el Barrio de Calella, pasando por Llafranch, segunda fase (Calella-Llafranch).

Tipo de licitación: 4.541.544,57 pesetas, a la baja.

Fianza provisional: 100.000 pesetas.

Plazo de ejecución: cuatro meses.

Bañizamiento del camino vecinal de Bagur a Aiguablava, con ramal a Escalañá.

Tipo de licitación: 429.074,43 pesetas, a la baja.

Fianza provisional: 12.000 pesetas.

Plazo de ejecución: cuatro meses.

Proyecto modificado de la plaza de distribución del tráfico al final del nuevo camino de Palafrugell a Llafranch (avenida del Mar).

Tipo de licitación: 2.124.697,63 pesetas, a la baja.

Fianza provisional: 52.000 pesetas.

Plazo de ejecución: cuatro meses.

Las fianzas definitivas que habrán de formalizar los respectivos adjudicatarios vendrán fijadas por la aplicación de los porcentajes máximos señalados en el apartado 1 del artículo 82 del citado Reglamento de Contratación, sobre el total importe de la adjudicación.

Las proposiciones, con reintegro del Estado de tres pesetas, provincial de 1,50 pesetas y de la Mutualidad de Funcionarios de 25 pesetas, se ajustarán al siguiente modelo:

«Don ..... vecino de ..... con domicilio en ..... provisto de documento nacional de identidad número ..... expedido en ..... con fecha ..... obrando en nombre propio (o en representación de .....), enterado del anuncio de la subasta para la ejecución de las obras de ..... publicado por la excelentísima Diputación Provincial de Gerona, en el «Boletín Oficial del Estado» número ..... de fecha ..... y de las condiciones facultativas, económicas y administrativas que rigen dicha subasta, manifiesta que las acepta en absoluto y se compromete a su ejecución por la cantidad de ..... pesetas (en letras). Lugar, fecha y firma del proponente.»

Presentación de pliegos: Durante los diez días hábiles siguientes al de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Sección de Fomento, de diez a trece horas.

Apertura de pliegos: Día siguiente hábil al último de su presentación, a las doce horas, en el despacho oficial de la Presidencia.

Los documentos correspondientes están de manifiesto en la citada Dependencia. Lo que se hace público en este «Boletín Oficial» para general conocimiento.

Gerona, 23 de mayo de 1967.—El Presidente, Juan de Llobet.—3.198-A.

**Resolución de la Diputación Provincial de Santander por la que se anuncia subasta de las obras «Centro de selección de ganado bovino en la finca «Abra del Pas», de Mogro**

Objeto y tipo de la subasta.—Las obras «Centro de selección de ganado bovino en la finca «Abra del Pas», de Mogro, por un precio tipo de cuatro millones novecientos ochenta y tres mil trescientas treinta y cuatro pesetas, de acuerdo con el pliego de condiciones de fecha 23 de mayo de 1967.

Duración.—Las obras serán terminadas en un plazo de dieciocho meses.

Garantía.—La garantía provisional será de 79.750 pesetas.

**Modelo de proposición**

Don ....., mayor de edad, de estado ....., con domicilio en ....., calle de ....., número ....., de profesión ....., en nombre propio (o en nombre y representación de ....., domiciliado en ....., calle de ....., número .....), enterado del proyecto, pliego de condiciones y demás documentación de la subasta de las obras de ....., se compromete a ejecutar las mismas con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones en la cantidad de ..... pesetas ..... céntimos (en letra), señalando como domicilio para oír notificaciones en Santander el de don ..... calle de ....., número ..... (para los domiciliados fuera de Santander).  
(Fecha y firma.)

La proposición anterior deberá presentarse totalmente mecanografiada y toda ella ejecutada por la misma máquina de escribir, rechazándose las que no cumplan este requisito.

Se acompañará declaración de capacidad y compatibilidad, de acuerdo con los artículos cuarto y quinto del Decreto de 9 de enero de 1953.

Presentación de plicas.—En la Oficina de Contratación de la Diputación de Santander, dentro de los veinte días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en horas de nueve a trece.

Apertura de plicas.—A las trece horas del día siguiente hábil a aquel en que terminó el plazo de su presentación, en el salón de sesiones de la Diputación de Santander.

Crédito.—Existe crédito suficiente en el presupuesto.

Autorizaciones.—No se necesita autorización superior alguna para la presente subasta.

Reclamaciones.—Dentro de los ocho días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia, se admitirán reclamaciones contra el pliego de condiciones de acuerdo con el artículo 24 del Decreto de 9 de enero de 1953.

En el caso de presentarse reclamaciones se suspenderá la presente licitación, procediéndose a nuevo anuncio de subasta una vez resueltas las mismas.

Santander, 5 de junio de 1967.—El Presidente.—3.164-A.

**Resolución del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia subasta de obras de pavimentación de la calle de Camarillas y del cine de Barajas.**

Objeto de la licitación: Subasta de obras de pavimentación de la calle de Camarillas y del cine de Barajas.

Tipo: 1.223.735,55 pesetas.

Plazos: Cuatro meses para la ejecución y cinco años de garantía.

Pagos: Por certificaciones de obras según informe de Intervención.

Garantía provisional: 23.356 pesetas.

Garantía definitiva: Se señalará conforme determina el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

**Modelo de proposición**

Don ..... (en representación de .....), vecino de ....., con domicilio en ....., enterado de los pliegos de condiciones, presupuesto y planos a regir en la subasta de obras de pavimentación de las calles de Camarillas y del cine en Barajas, se compromete a su ejecución con arreglo a los mismos, ofreciendo una baja del ..... (en letra y número) por ciento respecto a los precios tipos.

Asimismo se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado en materia laboral, en especial previsión y seguridad social y protección a la industria española.

(Fecha y firma del licitador.)

Expediente: Se encuentra de manifiesto en el Negociado de Contratación de la Secretaría General.

Presentación de plicas: En dicho Negociado hasta las trece horas, dentro de los veinte días hábiles siguientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura: Tendrá lugar en el Patio de Cristales, a la una de la tarde del primer día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de la presentación.

Autorizaciones: No se precisan en este contrato.

Madrid, 8 de junio de 1967.—El Secretario general, Juan José Fernández Villa y Dorbe.—3.221-A.

**Resolución del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso de obras de reforma de la instalación eléctrica del edificio destinado a oficinas municipales en la calle Mayor, 72.**

Objeto de la licitación: Concurso de obras de reforma de la instalación eléctrica del edificio destinado a oficinas municipales en la calle Mayor, 72.

Tipo: 499.833,10 pesetas.

Plazos: Seis meses para la ejecución y un año de garantía.

Pagos: Por certificaciones de obras según informe de Intervención.

Garantía provisional: 9.997 pesetas.

Garantía definitiva: Se señalará conforme determina el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

**Modelo de proposición**

Don ..... (en representación de .....), vecino de ....., con domicilio en ....., enterado de los pliegos de condiciones, presupuesto a regir en el concurso de obras de reforma de la instalación eléctrica del edificio de la calle Mayor, 72, se compromete tomarlo a su cargo, con arreglo a los mismos, por el precio de ..... (en letra) pesetas.

Asimismo se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado en materia laboral, en especial previsión y seguridad social y protección a la industria española.

(Fecha y firma del licitador.)

Expediente: Se encuentra de manifiesto en el Negociado de Contratación de la Secretaría General.

Presentación de plicas: En dicho Negociado hasta las trece horas, dentro de los veinte días hábiles siguientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura: Tendrá lugar en el Patio de Cristales, a la una de la tarde del primer día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de la presentación.

Autorizaciones: No se precisan en este contrato.

Madrid, 8 de junio de 1967.—El Secretario general, Juan José Fernández Villa y Dorbe.—3.222-A.

**Resolución del Ayuntamiento de Valladolid por la que se anuncia nuevo concurso para contratar la adquisición de un autobomba con destino al Servicio Municipal contra Incendios.**

Declarado desierto el concurso para contratar la adquisición de un autobomba con destino al Servicio Municipal contra Incendios, por Decreto de esta Alcaldía, se anuncia nuevamente con arreglo a las siguientes bases:

Los pliegos de condiciones pueden verse en el Negociado quinto de la Secretaría General los días hábiles y horas de oficina.

Para poder tomar parte en este concurso se exige, en concepto de fianza provi-

sional, la cantidad de 56.850 pesetas, ampliándose por el adjudicatario a definitiva hasta el 6 por 100 de la cantidad en que resulte hecha la adjudicación.

Los pliegos serán admitidos de diez a trece horas, en dicho Negociado quinto, durante el plazo de veinte días hábiles, a contar del siguiente a de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El vehículo estará equipado con bomba de alta presión. El motor funcionará bajo el ciclo diesel de cuatro tiempos. El bastidor estará constituido por largueros de una pieza de chapa de acero prensado en forma de U con travesaños y parachoques de igual forma. El embrague será de tipo monodisco en seco, de funcionamiento suave y elástico, y a poder ser accionado hidráulicamente. Dispondrá de cinco marchas hacia adelante y una hacia atrás con una toma de fuerza central. Los frenos serán de accionamiento hidráulico, actuando sobre las cuatro ruedas con servo freno de aire comprimido. Frenos de mano a cremallera actuando sobre las ruedas traseras. Servo freno en el escape motor accionado por aire comprimido. El tanque de agua tendrá una capacidad mínima de 2.500 litros. La cabina estará constituida por armadura de acero soldado eléctricamente, revestido de chapa e insonorizada, dispondrá de dos compartimientos, uno para el conductor y una persona más y otro con capacidad para cuatro personas y constará de cuatro puertas, y a poder ser dicho vehículo será de tracción total.

**Modelo de proposición**

Don ....., con domicilio en ....., calle de ....., número ..... (por sí o en representación) se compromete a efectuar el suministro de un vehículo autobomba con destino al Servicio Municipal contra Incendios de la marca y características siguientes ....., en el precio de ..... (en letras) pesetas, pudiendo cotizar precios por tantos vehículos diferentes como se oferten, aceptando las condiciones de los pliegos aprobados que declara conocer íntegramente.

Valladolid, 31 de mayo de 1967.—El Alcalde.—3.202-A.

**Resolución de la Excomunidad de la villa de Yanguas y su Tierra (Soria) por la que se anuncia nueva subasta del aprovechamiento de maderas y leñas del año forestal 1966-67 del monte público número 195.**

Habiendo quedado desierta en primera, segunda y tercera subasta, el aprovechamiento de maderas y leñas del año forestal 1966-67 del monte público número 195, se anuncia nuevamente en cuarta subasta con la rebaja del 40 por 100, quedando ahora fijada en el precio base de 612.130 pesetas, siendo el precio índice de 765.165 pesetas.

La citada subasta ha sido declarada de carácter urgente por el Distrito Forestal de Soria y de acuerdo con esta Excomunidad, por cuya razón las proposiciones a la misma se presentarán en la Secretaría de esta Excomunidad durante diez días hábiles y hora de diez a trece, en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La subasta tendrá lugar en el salón de actos de esta Excomunidad, el día hábil siguiente una vez que hayan transcurrido los diez días hábiles de presentación de plicas, a las once horas.

Las demás condiciones que servirán de base para esta subasta son las mismas que se publicaron en el primer anuncio de la misma en el «Boletín Oficial del Estado» número 278, de 21 de noviembre de 1966.

Yanguas, 2 de junio de 1967.—El Presidente, Nicolás Valdecantos. Visto bueno: El Teniente Alcalde en funciones, Generoso de Orte.—3.201-A.